

## Reciben 12 centros de la Agricultura condición de Vanguardia Nacional

Categoría: Agricultura

Publicado: Viernes, 06 Julio 2018 21:15

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 39623

---



Carlos Javier Solano, miembro del secretariado provincial del Sindicato Agropecuario, Forestal y Tabacalero, explicó a Redpinar que para conferir el reconocimiento se tuvo en cuenta el cumplimiento de los distintos indicadores productivos, y también la labor sindical. Entre los aspectos a tener en cuenta están el desarrollo de las asambleas de afiliados, la participación en las actividades convocadas por el sindicato, el movimiento de comedores modelo, precisó Solano. El funcionario señaló que ya hay algunos centros, como la fábrica de tabaco Francisco Donatién que han recibido la bandera que los acredita como Vanguardias Nacionales, y al resto se le entregará durante el mes de julio.

Dijo además que la composición de los colectivos reconocidos es muy diversa, e incluye desde la empacadora El Canal, perteneciente a la Empresa Pecuaria Genética Camilo Cienfuegos, y la UBPC Los Burros, hasta la planta de impregnación de postes de la Empresa Forestal Macurije.